

El lugar de siempre (2013)

Cortometraje documental ganador del Concurso Patrimonio Cultural 2012 organizado por la Facultad de Arte de la UNICEN en el marco de las *III Jornadas Nacionales de Historia, Arte y Política*. Las realizadoras son Yanela Alves, Denise Becher y Marina Delavanso (estudiantes de las Facultades de Ciencias Sociales y Arte de la UNICEN).

El lugar de siempre se centra en la Fábrica de fideos AITALA que funciona desde 1913 en la ciudad de Olavarría, señalando la importancia patrimonial del establecimiento. Asimismo, el cortometraje pone en cuestión aspectos más generales de los procesos de activación y protección patrimonial.

El Lugar de Siempre puede verse en línea siguiendo este enlace:

<http://www.youtube.com/watch?v=NLSdzAHP-tQ>